

Azuqueca crea empleo, accede a oportunidades de Europa y fomenta la colaboración ciudadana

El alcalde, José Luis Blanco, asegura que esta será la legislatura de la dignidad, subrayando que "nada aporta mayor dignidad que un puesto de trabajo con el que desarrollar un proyecto de vida"

"Queremos que Azuqueca continúe siendo la ciudad de las oportunidades". Con estas palabras resumía José Luis Blanco las líneas básicas de su acción de Gobierno en estos primeros meses de

legislatura. Crear empleo y favorecer las condiciones para que las empresas lo creen, acceder a todas las líneas de financiación y desarrollo que ofrece la Unión Europea e incrementar la colabo-

ración de la ciudadanía en el diseño y construcción del futuro de Azuqueca son los principales ejes de un ambicioso y realista plan para "transformar nuestra ciudad".

Bajo el lema "100 días de 10" (en referencia a los 10 concejales que componen el equipo de Gobierno y las 10 áreas de actuación en las que se ha trabajado), José Luis Blanco y el resto de ediles socialistas de Azuqueca han "rendido cuentas a la ciudadanía" del trabajo que han realizado en estos primeros meses de legislatura.

Azuqueca de Henares tiene una tasa de desempleo del 11,8%, muy inferior a la media provincial y a la media regional. Además, según un estudio de Oxford Economics, el empleo crecerá un 8,9 por ciento en el Corredor del Henares guadalajareño. Sin embargo, "el futuro no llegará sólo, tenemos que caminar con paso firme hacia él", ha señalado el alcalde de Azuqueca, José Luis Blanco. El empleo será el eje central de su acción de Gobierno en esta legislatura que ha denominado de la Dignidad. "Nada aporta mayor dignidad que un puesto de trabajo con el



El Espacio Joven Europeo, puesto en marcha gracias a la financiación de los Fondos Europeos, fue el escenario elegido por el equipo de José Luis Blanco para "rendir cuentas a la ciudadanía".

que desarrollar un proyecto de vida", ha indicado.

Azuqueca ya ha demostrado su capacidad en la gestión de fondos europeos. Por ello ha continuado trabajando en el diseño de una Estrategia Integrada de Desarrollo Urbano Sostenible (EIDUS) -continuidad del primer y el segundo Plan de Acción Local elaborados con la participación del tejido social y económico de Azuqueca-. Gracias a esta nueva estrategia, la ciudad podrá acceder a financiación europea para algunos importantes proyectos que están abordando desde el equipo de Gobierno de José Luis Blanco.

Tras ese periodo de participación, en Azuqueca quieren avanzar en un nuevo modelo de gobernanza más abierta. "Apostamos por la colaboración ciudadana para diseñar y construir el futuro de Azuqueca", ha señalado el regidor azudense, dispuesto a "transformar la ciudad" en los próximos años.



1. EMPLEO

El III Plan de Empleo, con fondos propios, ha permitido contratar este verano a 195 personas. Se ha avanzado en la Iniciativa Puente -para facilitar el paso de los jóvenes de la formación al mercado laboral-. Y se han mantenido contactos con la Junta para colaborar en el Plan Extraordinario por el Empleo.

2. AZUQUECA EN EUROPA

Se han iniciado las gestiones para que comience a funcionar la Oficina Europa -centralizando becas, ofertas de trabajo y formación en la UE-. Y se trabaja ya en el acceso a la nueva convocatoria de Fondos

Estructurales de la Unión Europea para el periodo 2014-2020.

3. CERCANÍA

La nueva Concejalía de Barrio permite a cada vecino de Azuqueca tener un concejal de referencia en el Ayuntamiento, que se convierte en su interlocutor con cada departamento. Desde la Concejalía de Colaboración Ciudadana se están diseñando nuevos modelos de gobernanza más abierta.

4. GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA

La visita de la consejera de



Fomento, Elena de la Cruz, puso fin a la absurda situación de 4 años sin que ningún miembro del Gobierno de Cospedal visitara el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares.



5. MODELO FESTIVO

El 40 Desfile de Carrozas de Azuqueca ha servido para comenzar a trazar un nuevo modelo festivo para Azuqueca de Henares en colaboración con las Peñas Públicas. El equipo de Gobierno ha subrayado la necesidad de contemplar todas las maneras de vivir las fiestas.

6. TRANSPORTES

Azuqueca fue el primer municipio en reclamar igualdad de condiciones en el Abono Joven de Transportes de Madrid. Gracias al trabajo del Gobierno de Emiliano García-Page, se ha logrado.

7. PERSONAS

El Plan Local de Atención a las Personas Refugiadas, la adjudicación de las becas de material escolar para este curso y el mantenimiento de los pioneros programas contra la desnutrición infantil y la pobreza energética definen este área.

8. OBRAS

Se ha acometido un plan de pequeñas obras en colegios y escuelas infantiles durante el verano y se ha ejecutado



la mejora del entorno de la iglesia de San Miguel.

9. INFRAESTRUCTURAS

Se ha firmado con la empresa MacDonald's un contrato para la construcción y explotación de un nuevo restaurante de comida rápida.



10. DEPORTE, EDUCACIÓN Y CULTURA

Nueva temporada deportiva con 1.750 inscripciones. En marcha el certamen de teatro Espiga de Oro. Y mantenimiento programas Aula de Juegos y Cambio de Muda.